

Coordinación regional ante amenazas naturales y turísticas

Torres del Paine en alerta: refuerzan recursos por incendios en Argentina

● La municipalidad dispuso de piscinas con 30 mil litros de agua en puntos estratégicos. En paralelo, Conaf y equipos de salud reportan un incremento en las evacuaciones de turistas lesionados durante la presente temporada.

Valentina Pérez
vperez@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

La situación crítica que vive la Patagonia argentina debido a los incendios forestales intencionales y las condiciones climáticas extremas ha encendido las alarmas en la Comuna de Torres del Paine. Ante la amenaza de que el fuego pueda cruzar la frontera o iniciarse localmente por las altas temperaturas y fuertes vientos, la alcaldesa Anahí Cárdenas confirmó que la zona cuenta con una red de piscinas de emergencia con más de 30 mil litros de agua en los sectores de Cerro Castillo y Cerro Guido.

“Estamos muy preocupados por lo que sucede en Argentina. Los vientos nos afectan directamente, pero estamos preparados a través de nuestro Cogrid y en conjunto con las brigadas de Conaf, además cuentan con piscinas estratégicamente ubicadas en Cerro Castillo y Cerro Guido, con una capacidad superior a los 30 mil litros de agua cada una”, señaló la jefa comunal.

Sin embargo, el riesgo de incendio no es el único frente de batalla.

La temporada estival 2026 ha estado marcada por un aumento en las emergencias médicas dentro del parque nacional. Según reportaron las autoridades, en las últimas semanas se han multiplicado los rescates en camilla de visitantes con fracturas y otras lesiones.



ARCHIVO

Al respecto, Michael Arcos, director regional (s) de Conaf, enfatizó la importancia de la coordinación interinstitucional para mantener la seguridad en las áreas silvestres protegidas.

Desde el municipio, destacaron el despliegue de ambulancias y personal TENS en las avanzadas de salud de la administración

del parque y Cerro Guido para agilizar las evacuaciones.

A pesar de que las lluvias intermitentes han dado un breve respiro, el estado de alerta se mantiene vigente debido a los pronósticos de viento que caracterizan a la Provincia de Última Esperanza durante este mes de enero.